

# Auriculares Ultrasono Performance 880

Ah no he encontrado nada.

Calentamiento prolongado, demandas excesivas.

La sensibilidad sigue siendo relativamente baja (como con cualquier auricular profesional), así que escuche la interpretación de fuentes muy débiles. 880 no funciona.

Se ve muy bien. Da miedo salir a la calle con esa ropa, sin importar cuán robada.

Tomó mucho tiempo calentarse.

). Después de 4 meses, ambas copas se rompieron a la vez. Además, en un auricular, el tope de rotación de la copa giró. El pegamento te ayudó. Para un diseño endeble menos 1 punto.

Calentamiento largo.